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《慈幼傳教策勵通訊》 

一份「傳教部門」為慈幼會會士團體，以及參與慈幼使命朋友們的刋物 

                     
讓我們繼續以最深切和關愛的祈禱，去陪同第 148 屆傳教士派遣的會士。在華道角，一切已準備就緒中，以歡迎他們、並派遣他們。  
這次派遣有一件非常有趣的事情──有兩個會省，一個在歐洲、一個在非洲，同時間做了兩件事情──派遺和接受往其他民族

福傳的傳教士。進教之佑西班牙會省 SMX 從加泰羅尼亞，派遣了一位司鐸，而這個會省同時在他們管轄的地區裡，接收了兩

位非歐洲的傳教士。在非洲，新的副會省誕生了：非洲剛果──剛果民主共和國（金沙薩──布拉柴維爾）。這個新成立的副

會省，同時出現了兩位傳教士──他們當中一個去西班牙、另一個去安的列斯群島，並同時接收兩位越南的實習期會士── 

當中一位是神職、一位是慈幼會修士。 
 

最新的「慈幼傳教士手冊」這樣說：「傳教使命，不再只是對傳教地方單向

的行動。相反，傳教使命應該是多元方向的行動；因此，每個地方教會同時

要派遺和接收傳教士。同樣地，每個慈幼會會省，無論人力或資源是富裕或

者貧乏，都須要負責整個慈幼會的傳教活動。故此，所有會省都需要派遺和

接收傳教士！ 
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在教會內的傳教策勵 

要信仰扎根，需要靠福傳！」所以，傳教策

勵的目的，是要培育和提醒天主子民，使每

個基督徒都能保存活力的情懷，讓耶穌得以

廣傳、宣講福音，要推動傳教聖召，並促進

有效的福傳。有效的傳教策勵，能逐漸使人

更加愛主愛人。這是「甜蜜和充滿安慰喜樂

的福傳」，使「門徒團體充盈生命」，釋放能

量，好能在受壓迫的人類環境中服務基督，

毫無保留地為大眾服務。" 
 
慈幼傳教策勵： 
在鮑思高神父神恩 

經驗的光照下，我們可以 

界定何謂慈幼傳教策勵。 

傳教策勵不僅是舉辦一些慶 

祝、或偶爾安排活動；卻是一個 

持續不斷提高意識的過程，旨為 

懷著不斷深化的傳教意識，策勵會 

省和地方團體，並同時是一項 有關 

在內容和方法論上不斷更新的服務，以 

及一項不斷更新的承諾，決意要變得可信，在團

體內外加以實踐。這過程要在會省的傳教策勵計

畫中變得具體化。 

 
 

 
 
 
 
 
首要目標：傳教策勵有雙重目標，彼此獨立、相

互補足。首先，是要在每個慈幼會會士和教育牧民

團體之內，保存傳教熱誠，並要推動傳教文化。這

表示需要一個全面的傳教職務，使傳教策勵在整體

青年牧民當中，成為一個重要元素，使慈幼教育牧

民方案裡，以及不同的牧民領域或傳教事業裡的所

有幅度，變得有成效。它與慈幼會會士的初期和持

續培育保持互動，並促進慈幼家庭成員，按照他們

的才華與神恩，參與傳教策勵。 

 

 
 
 
                   第二個目標： 

 傳教熱誠是星星 

之火，觸發每一位 

慈幼會會士對永恆皈依抱持

開放，     並要辨識天 

主賜予的   傳教聖召。 

因此，傳教策勵的第二目標，根

源於第一個目標：就是要幫助慈

幼會會士，去辨識終生到海外其

他民族傳教的聖召。 

 

 
 

 

在
教
會
內
的
傳
教
策
勵

 



「關於諸民族、諸邦國、諸異語人民和諸君王， 

 你應再講預言」。 
 

在我意識到有修道聖召之前，我記得曾經被一段聖經章節（10：10）所觸動。 這  段

章節的字面意思是有關傳教，當我多次隨意打開聖經時，它會不斷地呈現在我眼前。

我 從 來 都 不 明 白 它 的 意 思 ， 但 這 段 聖 經 卻 已 紮 根 在 我 的 心 坎 裡 ； 

   我永遠不會忘記。 

 

年輕時我很喜歡看電影。當我加入慈幼會後，很不幸地，我的備修院圖書館裡，只有

ANS 的影片，而大部分都是有關傳教的。我觀看，並不是因為我很熱衷，而是因為那

是唯一的選擇。但令我驚訝的是，我開始感到有興趣，並且每週至少觀看兩次。當地

區議員 B a s a ñ e s 神父探訪保守院的時候，給了我一個明顯的邀請。 

那天、也是第一次，我感到強烈的召叫，要成為傳教士。 

 

我們的會省非常年輕，因此許多人問我：「正當坦桑尼亞仍然需要傳教 

士的時候，為什麼你要成為傳教士？」我堅信，不是我自己揀選要做修道人或傳教士。那位召叫我

的，知道為什麼要這樣做，並且知道放在我面前的使命為何。這不是我自己的使命，因此，祂會提

供一切祂的計劃所需要的。 如果祂把我送到墨西 

哥，那是因為祂要我去那裡，毫無疑問，祂必會 

找到合適的人到坦桑尼亞去。我作為墨西哥傳教 

士，最大的喜樂，是在於來自會省及其他人所給 

予的歡迎和接納氛圍。作為實習期會士，我在一 

個人口以孩子和年青人佔大多數的地方工作。 因 

此，我感到完全浸淫在慈幼會使命當中。 

為我來說，文化的差異是最大的挑戰，這裡與我的家鄉有很大分別。我所 

生活和珍視的價值備受挑戰，要調整適應，不是一件容易的事。我們在一 

個充斥著暴力、毒品、破碎家庭、早婚及年青人没有夢想的地區。許多我 

接觸的年青人，都受這些文化所影響，這是可以理解的，因為他們是在這種氛圍下成長。 

 

對那些正在思考是否成為傳教士的年輕慈幼會士來說，我會說，辨識是非常重要的。如果你有機會去探訪傳教地區，請你

在作出最後決定前，去這些地區體驗一下。要非常認真地看待在培育院有關人性的教育。我們需要這樣，為能輕鬆地應對

新的文化。然而最重要的，是個人祈禱，這為堅定的心靈，是不可或缺的。  
Cl David Komba  

坦桑尼亞人、在墨西哥傳教 

 

慈幼傳教聖德的見證  
          慈幼會 Pierluigi Cameroni 神父，聖人列品個案負責人 

 
波茲南（波蘭）慈幼慶禮院的年輕真福殉道者。他們寫給家人有關在 1942 年 8 月 24 日的殉道情況如下：「我親愛

的父母、兄弟姊妹！」Franciszek Kęsy的信函這樣開始。「離別的時刻到了；這是 8 月 24 日紀念進教之佑聖母的日

子。（…）好天主把我帶到祂的身旁。不要流淚，雖然我那麼年輕便要離開這個世界。我正身處恩寵時刻，而我不

知道，稍後能否忠於我的許諾。（…）我去天堂；再見。在天堂那裡，我會為你們祈求天主…也請時時為我祈禱。

（…）我現在就要去了。」 
 

「親愛的父母！媽媽、爸爸、瑪利亞、亨里克！」愛德華‧克林尼克寫給他的親戚。「我們接受了天主完美的計

劃，因為，每一樣事情都是為了我們靈魂的益處。（…）瑪利亞曾經好像媽媽一樣，陪伴我到最後一刻。現在，當

媽媽妳不再有我這個兒子的時候，請接納耶穌。（…）我親愛的，不要因我而失望，也不要哭泣，因為我已經與耶

穌和瑪利亞在一起了…」

 

 

為大洋洲的慈幼會士祈禱 

 

 

 慈幼傳教意向

 
願他們可以與年青人分享他們聖召的美麗。 
 

 
願大洋洲的慈幼會會士懷著慶禮院的精神，懂得透過藝術、音樂、電影及講
故事，表達和分享他們的信仰。我們發現，鮑思高神父神子們所臨在的大洋
洲每一個國家裡面，存在著非常不同的多元文化。青年人在這些環境裡，必
須竭力學習去認識、去愛，以及發展所有它們豐盛文化中美好和美麗的事
物。 


